

学校教育目標：ふるさとに学び、どの子どもも喜んで活動する学校 [Tel 42-3025]

メディアコントロールの秋に！！

校長 花田 千鶴

猛暑の夏もいつの間にか過ぎ、季節は秋。学校の周りの木々も少しずつ色づき始め、さわやかな風が心地よく感じられる季節となりました。10月は読書の秋、スポーツの秋などと言われますが、今年はぜひ「メディアコントロールの秋」にしてみてはいかかでしょうか。

現代社会では、スマートフォンやタブレット、ゲーム機など様々なメディアに触れる機会が増えています。これらのメディアは、私たちの生活を便利で豊かなものにしてくれる一方で、使い方を間違えると、生活のリズムが乱れたり、集中力が続かなくなったりといった影響が出ることがあります。

学校では9月15日～19日を「メディアコントロール週間」として健康的な生活習慣の定着のためにメディアと向き合う時間を意識した取り組みを行いました。これは、大館市の小中学校一斉の取組で令和元年から始まり7年目になります。今年は、城南小学区の保育園・幼稚園・こども園の年長さんも一緒に行いました。事前に、保健委員会の子どもたちが保育園などに出かけて、メディアコントロール週間の呼びかけをしました。また全校集会や朝に玄関で呼びかけを行いました。地域のみんなでメディアとのかかわり方を見つめ直し、よりよい生活習慣を身に付けるために取り組みました。取組の様子についてはこれから集計し、保健だよりでお知らせしますが、この取組がきっかけとなり上手にメディアと付き合えるそんな人になってほしいと思います。

また、メディアコントロールは、子どもたちだけでなく、私たち大人にとっても重要な課題です。7月PTAの保護者研修会においても「メディアコントロールは我が子のミライコントロール」という演題で大館市教育委員会の野呂謙一教育監に講演をしていただきました。子どもたちが見て学ぶ存在として、まずは私たち大人が自身のメディアとの付き合い方を見直すことが大事です。子どもたちの健やかな成長のために、学校と家庭、地域が協力して取り組んでいきたいと思います。今月もどうぞよろしくお願ひいたします。

今年度は、はじめて保健委員会の子どもたちが、ハ幡こども園、大館幼稚園、城南保育園に出向き、メディアコントロールの呼びかけを行いました。



9/6 (土) 城南オリンピック



夏休み前から各学級でみんなが楽しめる種目を考え、準備が始まりました。今年も、各クラスともお客様に楽しんでもらおうと工夫を凝らした種目がたくさん見られ、活気ある城南オリンピックになりました。お忙しい中、たくさんのご参加、ありがとうございました。子どもたちも、お家の方々に見ていただき、満足の笑顔がいっぱいでした。

また、同日に行われたPTA奉仕作業（窓拭き清掃）にも多くの保護者の方にご協力いただきました。窓がピカピカになりました。ありがとうございました。



みんなに楽しん
でもらえて、大満
足の1日でした。
城南オリンピック
大成功!



あいさつ運動 & メディアコントロール運動

今年度2回目の小中合同あいさつ運動が行うことになっていましたが、あいにくの雨模様で中止になってしまいました。でも、JDS委員会が中心となってあいさつの呼びかけを行ってくれました。

また、メディアコントロールへの呼びかけも行われました。この日も、あいにくの雨模様で、小中合同の呼びかけができませんでしたが、保健委員会が中心となってこども園（八幡こども園、城南保育園、大館幼稚園）の皆さんにも、メディアコントロール、の大切さを呼びかけました。

2つの活動が、自分自身の生活を振り返るよい機会となるとよいと思います。.



◇学習発表会にお出でください◇

城南オリンピックが終わり、今度は、10月初旬に行われる学習発表会に向け、取り組み始めています。どの学年からも、一生懸命練習に向かう姿が見られます。今年も、入れ替え制なしで行いますので、お互い譲り合って鑑賞していただければと思います。また、作品展示もありますので、子どもたちの作品をぜひご覧ください。

令和7年度 学習発表会 10月5日(日)

◇学習発表

- ・学習発表 体育館 8:40~11:45
 - ・作品展示 各階の教室や廊下 8:40~12:30
- ※保護者と来賓の方々の参観になります。



- 各演目の開始時間には若干の変更もあり得ますので、ご了承願います。
- 当日は上履き(スリッパ等)のご持参にご協力ください。下足は、各自袋等(持参)に入れてお持ちください。
- 1~3年生は、一部が終了したら下校となります(下校10:20頃)。解散した後は、子どもたちは体育館に入ることができません。お家の人在り場合は、教室で待つことになります。詳しくは、各学年の学年だよりをご覧ください。
- ほくしか鹿鳴ホールの駐車場をお借りしています。本校グラウンドの駐車場と合わせてお使いください。

主な行事予定

10がつ



- 1日(水) 学校安全日 登校指導
PTA登校指導 全校5校時限
学習発表会予行
- 3日(金) 城南っ子の集い
- 4日(土) 1~5年4校時限で下校
給食あり
6年学習発表会準備(5校時)
- 5日(日) 学習発表会
- 6日(月) 振替休業日(4日の分)
- 7日(火) クラブ(8回目:3年見学)
- 9日(木) 特別日課4校時限 給食あり
就学時健診
- 10日(金) 振替休業日(5日の分)
- 14日(火) 全校5校時限 後期時間割開始
- 17日(金) 特別日課3校時限 給食あり
大館市の研究会
5年1組授業提供
5年1組のみ5校時限
- 20日(月) ふれあい集会
(後期清掃班顔合わせ)
- 21日(火) クラブ(9回目:最終)
- 22日(水) 教育視察(北海道浦河町)
- 24日(金) 1年親子学習会
- 27日(月) 教育相談Ⅲ
- 28日(火) 全校5校時限 職員会議

11がつ



- 4日(火) あきた教育の日
学校安全日 登校指導
定例委員会
- 7日(金) 城南っ子の集い
4年介護のお仕事体験
- 11日(火) 1~5年生5校時限
一中体験入学 落ち葉清掃
- 13日(木) 全校5校時限
授業研究会(6の1 3の1)
- 14日(金) 避難訓練(不審者対応)
- 18日(火) 全校5校時限

19日(水) 学校保健委員会

20日(木) ふれあい集会

25日(火) 全校5校時限

27日(木) 全校5校時限 職員会議

12がつ



- 1日(月) 学校安全日 登校指導
- 2日(火) 全校5校時限
- 3日(水) 秋田県学習状況調査(4年5年)
- 4日(木) 全校5校時限 城南っ子のつどい
- 5日(金) 全校5校時限 2学期末授業参観
学期末懇談
- 9日(火) CRT学力検査 定例委員会
- 10日(水) CRT学力検査
- 16日(火) 全校5校時限 下校 14:20
全校研究会
- 20日(土) 県立中学校入学選抜
- 23日(火) 全校5校時限
- 25日(木) 全校5校時限 2学期終業式
- 26日(金) 冬季休業開始(~1/13)

※ 予定は、都合により変更になる場合があります。ご了承ください。

全校クリーニングアップ 9/5

大館市のお祭りの前に、地域をきれいにしようと、登校途中に通学路のゴミ拾いを行いました。思ったほどゴミは少なく、学区がきれいであることを実感しながらも、目をこらして一生懸命ゴミを探して拾ってきてくれました。



委員会の人たちが集めた
ゴミを回収しました。

お祭りの日に、学校に長根
講が来てくれました。お隣
子を披露してくれました。

